

VILLARES DE LA REINA

Nueva línea de autobús para cubrir el recorrido al campus y hospitales

Comenzará a funcionar el 4 de marzo con frecuencia horaria y dará servicio, a través de doce paradas, a Aldeaseca, el casco urbano y las urbanizaciones Las Bizarricas y El Viso

ENE | VILLARES

Los vecinos de Villares de la Reina contarán a partir del próximo mes con una nueva línea de autobús metropolitano para cubrir las necesidades y demandas del servicio. Un logro que ha sido posible gracias a las negociaciones llevadas a cabo por el equipo de Gobierno con la empresa concesionaria para poner en marcha esta línea, con la que pretende complementar las existentes para llegar hasta el campus universitario y al complejo hospitalario y facilitar así los desplazamientos de los vecinos, sobre todo de los jóvenes estudiantes y los mayores.

La empresa ya ha adquirido el nuevo vehículo con que contará la línea, que se denominará línea 38, para su puesta en marcha el lunes 4 de marzo. Tras los correspondientes estudios y pruebas para comprobar la viabilidad, los tiempos y determinar el recorrido, ya tiene definidos estos parámetros y serán 12 las paradas de la línea que dará servicio tanto a Aldeaseca de Armuña y Villares de la Reina, como a las urbanizaciones Las Bizarricas y El Viso y a Salamanca capital.

Por su parte, el Consistorio realizará la aportación económica correspondiente para cubrir el coste de la misma, aunque cuenta con un superávit de 8.000 euros en la explotación del servicio. Una cantidad que se invertirá en esta nueva línea, junto a la aportación adicional que se cuantifique, "todo ello con el fin de dar un servicio integral a todos los enclaves y atender a las necesidades más demandadas de los usuarios", aseguran los responsables municipales.

La diferencia respecto a las



El autobús metropolitano de una de las líneas de Villares de la Reina a su paso por Las Bizarricas. | ENE

LOS DATOS

Buena comunicación con cuatro líneas

La nueva línea de transporte metropolitano que se pondrá en marcha el próximo 4 de marzo, la localidad de Villares de la Reina mantendrá las otras cuatro existentes que dan servicio a los enclaves residenciales e industriales del municipio, como son la línea Villares-polígono-Salamanca; Villares-Bizarricas-Viso-Mina-Salamanca; Aldeaseca-Villamayor-Salamanca; y el servicio de bus búho nocturno en funcionamiento durante los fines de semana.

Información personalizada de las paradas

En estos momentos, el Consistorio ya está preparando la cartelería unificada y actualizada para dar una información personalizada a los usuarios en cada parada, además de proceder a la rotulación de cada marquesina con la denominación de la parada y horarios para facilitar el uso a los viajeros.

líneas en funcionamiento está en el recorrido que realiza el autobús en Salamanca, que variará del habitual, ya que en lugar de discurrir por el paseo de Torres Villarroel, irá por las avenidas de Salamanca y Villamayor hasta la puerta Zamora, para regresar por el mismo recorrido.

La frecuencia será horaria, y el primer servicio comenzará a las 7 de la mañana en Aldeaseca y finalizará con la última salida desde Salamanca a las 21:40 horas. Inicialmente, sólo se prevé habilitarla en los días laborales, al ser complementaria al uso habitual para acudir al campus universitario y a los hospitales.

CARBAJOSA

La Junta premia al colegio Pablo Picasso por su proyecto de 'Educación para el Desarrollo'

ENE

La Junta de Castilla y León ha reconocido la labor del colegio público Pablo Picasso de Carbajosa de la Sagrada dentro de la convocatoria de proyectos de 'Educación para el Desarrollo y la Ciudadanía Global' en centros educativos de la Comunidad de Castilla y León de 2018, que giran en torno a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030.

El centro carbajoseño ha sido el único de Salamanca y la provincia seleccionado y premiado en la quinta edición de esta línea de trabajo que desarrolla la Junta por su proyecto "Un granito más para cambiar el mundo". Un trabajo en el que el planteamiento realizado por los alumnos parte desde el enfoque de los Derechos Humanos, de género y de sostenibilidad a través de los que se articulan distintas actividades de aula y de centro centradas en la convivencia, la solidaridad y el respeto, moviendo a la acción desde su entorno más cercano a la dimensión global.

En estos cinco años de esta iniciativa han participado 181 centros educativos y 53 han recibido financiación.

Abierta la inscripción para los talleres de Carnaval hasta el día 22

Los interesados en participar en los talleres de Carnaval organizados por la Concejalía de Cultura de Carbajosa tienen de plazo para formalizar su inscripción hasta el próximo día 22. Los niños de 3 a 14 años disfrutarán de jornadas de diversión y juegos los días 4 y 5 de marzo, por las mañanas y por las tardes. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES

La exposición 'Gastronomía y Naturaleza' inicia en Panamá su periplo por Sudamérica

Los 50 grabados de 25 artistas también irán a Honduras y México

ENE | SANTA MARTA

El nombre de Santa Marta de Tormes llega hasta Panamá con la inauguración de la exposición 'Gastronomía y Naturaleza', propiedad del Ayuntamiento, con la que inicia su recorrido por Sudamérica, ya que después pasará por Honduras y México, para regresar definitivamente a la Escuela Municipal de Hostelería, que será su sede definitiva.

La galería Manuel E. Amador de la Universidad de Panamá muestra los 50 grabados de 25 artistas, que cuentan con gran valor cultural y económico.

La muestra ha estado también presente en Salamanca como uno de los reclamos turísticos de la Diputación de Salamanca y de los actos del VIII Centenario de la Universidad.

La exposición quedará inte-

grada dentro del patrimonio cultural de Santa Marta, y como asegura el alcalde, David Mingo: "Desde el Ayuntamiento se está trabajando muy intensamente por apoyar proyectos artísticos y culturales que conviertan a nuestra localidad en un lugar de referencia a nivel provincial e incluso regional, y que en este caso tiene una importante proyección internacional".



Representantes de las universidades de Salamanca y Panamá. | ENE